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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 10 settembre 2020   

 

L’anno 2020, il giorno dieci del mese di settembre si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 28 agosto 2020 nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g.  

Presiede la seduta il V.P. ff Alessandro Schiera. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig. Mario Sapienza coadiuvato, nella 

funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. Direzione /Organi 

Istituzionali.  

Il Segretario, su invito del Presidente f.f., procede all’appello, al termine del quale risultano assenti 

il Presidente Moncada ed i Consiglieri: Buonpasso e Lupo.  

Il Presidente f.f.: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9.38, dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Tuzzolino, Sinopoli e Ruggiero.  

Alle ore 9.39, durante l’appello, partecipa ai lavori d’aula il Cons. Bonpasso  

Il Presidente f.f.: invita il Segretario a procedere con la lettura delle mozioni iscritte al punto 6 

dell’o.d.g. e pone in discussione la mozione lett. b) avente ad oggetto: “Richiesta ampliamento 

numero di caditoie in Via Nave” (prot. 552/regint) a firma del Cons. Sinopoli. 

Alle ore 9:45, durante la lettura della mozione, partecipa alla seduta il Cons. Lupo  

Il Cons. Sinopoli: illustra la mozione evidenziando la necessità di aumentare il numero delle 

caditoie prima del sopraggiungere della stagione invernale in quanto specialmente i condomini del 

civico 24 della Via Nave subiscono notevoli difficoltà di transito durante le piogge,cosi come tutti 

coloro che devono transitare nella suddetta Via. 

Il Cons. Di Vincenti: esprime parere favorevole alla mozione, valuta che durante la stagione 

invernale la strada diventa un fiume in piena, pertanto necessita un intervento nel più breve tempo 

possibile. 

Il Cons. Buccola: considera che la mozione presenta duplici aspetti da attenzionare: primo il 

disagio e la mancata salvaguardia dell’incolumità dei cittadini ed in secondo luogo la valutazione 

che l’azienda AMAP non dispone delle risorse economiche per fronteggiare tali interventi, in 

conseguenza del fatto che le somme inserite nel bilancio sono minime.   

Il Cons. Ruggiero: favorevole alla mozione auspica che l’intervento sia effettuato nel più breve 

tempo possibile. 

Il Cons. Bonpasso: concorda con quanto detto dai colleghi ed aggiunge che sarebbe opportuno 

provvedere anche al ripristino del manto stradale, auspica che questi interventi possano essere 

effettuati nonostante la mancanza di risorse economiche. 

Il Cons. Dentici: favorevole alla mozione considerate le difficoltà create dalle ultime piogge. 

Il Cons. Lupo: favorevole alla mozione, invita il Cons. Sinopoli a perseverare nella richiesta 

d’intervento.  

Il V.P.ff : conclude la discussione affermando che la Via in oggetto è una Via alternativa per 

evitare il traffico. 

Conclusa la discussione e prima di porre in votazione, per appello nominale, la mozione de quo il 

Presidente f.f. sostituisce, n.q. di scrutatore, il Cons. Sinopoli con il Cons. Buccola e procede alla 

votazione il cui esito è il seguente:  
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Presenti  e Votanti 09 

Assenti              01 (Moncada) 

Favorevoli             09 

Astenuti              00 

Contrari   00 

 

La mozione lett. b) avente ad oggetto: “Richiesta ampliamento numero di caditoie in Via Nave” 

(prot. 552/regint) a firma del Cons. Sinopoli è approvata all’unanimità dei presenti. 

Si passa alle comunicazioni: 

Il Cons. Tuzzolino: chiede se sono state date delle informazioni in riferimento alla questione 

“Decentramento”. 

Il Presidente f.f. è a conoscenza che è in corso di preparazione una comunicazione per gli Enti 

Locali, dove si diffida gli stessi a provvedere alla nomina del Commissario ad acta per intervenire. 

Il Cons. Lupo: chiede di conoscere la programmazione d’intervento per la raccolta rifiuti delle 

zone Pagliarelli, Civico, considerata la situazione disastrosa, inoltre chiede se sono stati effettuati 

interventi nelle altre zone. 

Il Cons. Tuzzolino: comunica che al momento ha la possibilità di constatare che in C.so 

Calatafimi, 640 - 824 e nella zona di Villa Tasca c’è una quantità enorme di rifiuti. Gli interventi 

non sono sufficienti a risolvere la drammatica situazione. 

Il Cons. Ruggiero: afferma che la situazione prima non era delle migliori, ma oggi è drammatica. I 

12 positivi al CORONAVIRUS e la conseguente diminuzione della forza lavora non giustifica tale 

situazione. 

Il Presidente f.f. propone un sopralluogo in mattinata nel territorio della IV Circoscrizione al fine 

di conoscere lo stato reale e di poter chiedere interventi immediati.  

I Consiglieri: approvano la proposta.  

In assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10.05, il Presidente f.f. dichiara chiusa la seduta. 

 

       Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                                       Il V.P.  

    Mario Sapienza                                                              Alessandro Schiera         
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